

## 御意見及び国税庁の考え方

区分	御意見	御意見に対する国税庁の考え方
酒類の特性に関する御意見	<ul style="list-style-type: none"> <li>・沼津 浜松 間は約130km 静岡県全体を対象とするのは広すぎると思料する。もう少し地域を絞り込める名称に変えるべきではないか？</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・地理的表示の名称や産地の範囲、酒類の特性については、産地の清酒製造者の皆様が、地域ブランドをどのように形作っていくかとの観点も含めて協議を重ね、合意形成されたものであり、これを尊重すべきものと考えます。</li> </ul>
地理的表示の名称に関する御意見		
その他の御意見	<ul style="list-style-type: none"> <li>・賛同します。残念ながら、別の案件で、静岡県そのもの、そして静岡県の命をはぐくみ、命をつなぐ水を軽視し、暴力的、差別的な言論をもって静岡県や県民、そして川や水の尊厳を踏みにじるような言論が広く蔓延してしまっています。この指定によって、静岡県とその川、水のかげがえのなさを全国、特に特定案件で静岡県に対して攻撃的、蔑視的な言論が少しでも収まることを願います。そして、大都市圏に挟まれる立地から、何かと軽い扱いをされている水どころ静岡県の地位の向上、尊厳の保持、特産品を持つことでの地域としての体力の向上に繋がることを期待します。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・賛成の御意見として承ります。</li> </ul>
	<ul style="list-style-type: none"> <li>・とてもいいと思います。このような制度があるとは知りませんでした。特に、花の舞酒造さん、千寿酒造さん、大村屋酒造さんのお酒は抜群だと思います。</li> </ul>	
	<ul style="list-style-type: none"> <li>・静岡の酒って不味いだろ 静岡って書いてある酒なんて飲まねーよ</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・産地の清酒製造者の皆様が、地域ブランドをどのように形作っていくかとの観点も含めて協議を重ね、合意形成されたものであり、これを尊重すべきものと考えます。</li> </ul>